

Cuba à la recherche de la revanche vendredi à la demi-finale de la 7e Série mondiale de Boxe



La Havane, 8 juin, (RHC).- Les Dompteurs de Cuba sont décidés à prendre la revanche sur les Héroïques de la Colombie, dans le cadre de la 7e série mondiale de Boxe. Demain, la Cité Sportive de La Havane, accueille les combats de retour entre ces deux équipes et le grand désir de la revanche donne une nuance spéciale à la soirée. Un régal pour les passionnés cubains de la boxe qui sont, soit dit en passant, bien nombreux.

Les chroniqueurs sportifs s'accordent à signaler que les Dompteurs de Cuba ont bien de chances de l'emporter sur les Héroïques de la Colombie. Mais ces derniers, rappelons-le, ont battu les Cubains à deux reprises. La première lors de l'étape aller des éliminatoires et la seconde, il y a seulement quelques jours, lors de la première étape des demi-finales.

Les Dompteurs de Cuba ont aligné pour cette occasion toute une pléiade de cracks et les Colombiens ne semblent pas très solides. A suivre donc!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/132034-cuba-a-la-recherche-de-la-revanche-vendredi-a-la-demi-finale-de-la-7e-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba